
26 июня 
ЦК КПРФ поздравил 

Г.А. Зюганова 
с днем рождения

В тексте отмечается, что Ген-
надий Андреевич – один из «де-
тей войны». Его судьба тесно пе-
реплелась с историей страны. В 
чёрные дни, когда торжествова-
ли ложь и предательство, когда 
«либеральная интеллигенция», 
объединившись с криминалом, 
устраивала погромы и сносила 
памятники, раздался его спо-
койный и уверенный голос: «Не 
трусить, не паниковать, не пре-
давать!».

«Вы спасли и сохранили всё, 
что было возможно. А о невоз-
можном жалеть не стоит – Ленин 
не зря учил: «лучше меньше, да 
лучше», говорится в поздравле-
нии.

Центральный Комитет КПРФ 
пожелал лидеру партии крепкого 
здоровья, бодрости духа и тела, 
верности в друзьях, любви и ра-
дости в доме, стойкости и побед 
в политических баталиях.

Окончание на 3-й стр.

На прошедшей неделе член Президиу-
ма ЦК КПРФ, первый заместитель Предсе-
дателя Комитета по бюджету и налогам 
Государственной Думы В.С. ШУРЧАНОВ 
дважды принимал участие в думских пресс-
конференциях. 21 июня, предваряя пленарное 
заседание Госдумы, вместе с Валентином 
Сергеевичем перед журналистами высту-
пили депутаты фракции КПРФ В.А. Ганзя 
и В.Г. Поздняков, а 23 июня – депутаты-
коммунисты В.Н. Коломейцев и А.В. Курин-
ный.

21 июня В.С. ШУРЧАНОВ, в частности,  ска-
зал: «Сегодня у нас в Думе и во фракции большой 
день. Важнейший из вопросов – рассмотрение 
бюджета в третьем чтении. От имени фракции я 
уполномочен сказать следующее: рассмотрение 
закона об изменении бюджета Российской Феде-
рации на текущий год превратилось в широкое 
публичное мероприятие, когда все депутаты, все 
комитеты, и прежде всего главный комитет – ко-
митет Госдумы по бюджету и налогам, могли со-
держательно обсудить все те проблемы, которые 
на нынешний период стоят перед страной».

«Вы знаете результаты голосования фрак-
ции по двум чтениям, — продолжил Валентин 

Сергеевич. — В третьем чтении фракция КПРФ 
поддержит все предложения, которые изложе-
ны в постановлении Государственной Думы, но 
голосовать мы будем против. Мы поддерживаем 
постановление, потому что там определены важ-
нейшие приоритетные направления бюджетной 
политики. Это, прежде всего, выполнение указов 
Президента, затем приоритет обеспечения эко-
номического и социального роста в нашей стра-
не. Во второй части постановления изложены 
основные направления расходных обязательств, 
которые должны быть выполнены. И третья часть 
постановления — это как раз содержательная 
сторона, на что прежде всего надо будет обра-
тить внимание депутатам. Так что постановление 
исключительно содержательное, фракция под-
держит эту содержательную часть. Но голосовать 
будем против, еще раз хочу заметить, потому что 
мы считаем, что когда бюджет дефицитный, не 
нужно деньги откладывать на накопление. Нужно 
их тратить для того, чтобы обеспечить экономи-
ческий и социальный рост. У нас такие объекты 
в стране давно определены, и эту работу нужно 
будет проводить».

ДЕПУТАТЫ-КОММУНИСТЫ В ГОСДУМЕ 
ВЫСТУПИЛИ ПЕРЕД ЖУРНАЛИСТАМИ

В День памяти и скорби в пар-
ке Победы столицы Чувашии 
прошла траурная церемония, 
приуроченная к 76-й годовщине 
начала Великой Отечественной 
войны.

Представители Чувашского ре-
скома КПРФ, Чебоксарского горкома 
партии, Союза советских офицеров, 
женского союза «Надежда России», 
общественной организации «Дети 
войны», рядовые коммунисты возло-
жили к Вечному огню корзину цветов 
и гвоздики.

Гвоздики были возложены так-
же на кладбище по улице Богдана 
Хмельницкого, где захоронены бой-
цы, умершие от ран в чебоксарских 
госпиталях в годы войны.

По инициативе депутата от КПРФ 
Собрания депутатов Атлашевского 
сельского поселения В.Ф. Филиппова 
и краеведа Х.М. Макарова в Чебок-
сарском районе прошли памятные 

мероприятия в деревне Ураево-
Магазь, у памятника павшим воинам-
односельчанам и у обелиска павшим 
воинам на месте деревень Арманкас-
сы и Тоскинеево, уже исчезнувших в 
связи со строительством в Новоче-

боксарске химкомбината.
Массовые мероприятия в День 

памяти и скорби прошли во всех 
районах и городах республики.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

ЦВЕТЫ – К ВЕЧНОМУ ОГНЮ
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27 июня 2017 года состоялось заседание 
секретариата Чувашского рескома КПРФ. Его 

провёл первый секретарь Чувашского реско-
ма КПРФ В.С. ШУРЧАНОВ.

Валентин Сергеевич отметил, что в партийных 
организациях республики завершается обсужде-
ние итогов XVII съезда КПРФ. В качестве важ-
нейших ближайших задач он назвал участие ком-
мунистов в дополнительных выборах, которые 
пройдут 10 сентября текущего года, подготовку 
списков сторонников партии, работу по приёму в 
КПРФ и по подписке на газету «Правда». Сооб-
щил, что в ближайшие дни нужно будет провести 
заседание бюро Чувашского рескома КПРФ, на 
котором состоится выдвижение списка кандида-
тов в депутаты Государственного Совета Чуваш-

ской Республики шестого созыва по одномандат-
ным избирательным округам. 

Также  В.С. ШУРЧАНОВ рассказал о своей 
депутатской работе в Государственной Думе, о 
поездках в Цивильский и Канашский районы, об 
участии в работе сессии Государственного Сове-
та Чувашской Республики. 

На заседании о проделанной работе доложи-
ли первые секретари Чебоксарского и Новочебок-
сарского горкомов КПРФ А.И. Игнатьев и В.Н. Ма-
каров, а также первый секретарь Моргаушского 
райкома КПРФ Т.П. Кондратьева.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

СОСТОЯЛОСЬ ЗАСЕДАНИЕ СЕКРЕТАРИАТА 
ЧУВАШСКОГО РЕСКОМА КПРФ

В Ишлеях прошло кустовое со-
брание коммунистов Чиршкасин-
ского, Ишакского, Туруновского, Ян-
гильдинского, Синьял-Покровского, 
Ишлейского, Большекатрасьского 
партийных отделений.

С докладом об итогах XVII съез-
да КПРФ, VII пленума Чувашского 
рескома КПРФ и VIII совместного 
пленума Чебоксарского районного 
отделения КПРФ и районной КРК 
выступил первый секретарь райко-
ма КПРФ М.В. Козлов.

Делегат XVII съезда КПРФ, депу-
тат Госсовета Чувашской Республи-
ки А.М. Андреев рассказал о работе 
съезда, принятых решениях по до-
стойной встрече 100-летнего юби-
лея Великого Октября и ответил на 
вопросы коммунистов.

Участники собрания приняли 
план мероприятий по выполнению 
решений съезда.

В Комсомольском районе на 
совместном пленуме райкома КПРФ 
и районного отделения КРК был за-

слушан доклад первого секретаря 
районной партийной организации 
М.З. Мухамедшинова об итогах XVII 
съезда КПРФ и о планах работы на 
ближайшее время.

Перед собравшимися выступили 
делегат XVII съезда КПРФ Л.А. Ани-
симова, заведующий организацион-
ным отделом Чувашского рескома 

КПРФ Н.Н. Абликов.
Пленум постановил поддер-

жать решения XVII съезда КПРФ, 
претворять в жизнь идеи и наказы 
партии, достойно встретить 100-
летний юбилей Великого Октября. 
На пленуме также обсуждены теку-
щие вопросы деятельности райко-
ма и общеполитическая обстанов-

ка в стране и республике. 

В Урмарах на пленуме райкома 
КПРФ выступил депутат Госсовета 
Чувашской Республики, член фрак-
ции КПРФ Г.В. Данилов. Он расска-
зал о ситуации в стране и республи-
ке, о проблемах, которые предстоит 
решать. 

В связи с 76-й годовщиной нача-
ла Великой Отечественной войны 
коммунисты возложили венок к па-
мятнику неизвестному солдату.

 В тот же день Г.В. Данилов про-
вел прием граждан и посетил школы 
района, чтобы узнать, как осваива-
ются деньги на их капитальный ре-
монт. Правда, завроно, которая со-
провождала депутата, провела его 
только по показательным школам.

Пленумы по итогам XVII съезда 
КПРФ также прошли в Чебоксар-
ской городской партийной ор-
ганизации, Красночетайском и 
Цивильском райкомах КПРФ, в 
Новочебоксарске.

В РЕСПУБЛИКЕ ОБСУЖДАЮТСЯ ИТОГИ XVII СЪЕЗДА КПРФ

24 июня 
1920 года 

была создана 
Чувашская 
автономия

В этот день Владимир Ильич 
Ленин подписал Декрет «Об 
автономной Чувашской обла-
сти». Выделение Чувашии в 
национально-государственную 
территориальную единицу стало 
событием огромной важности. 
Чувашская автономия - первый 
этап в развитии национальной 
государственности чувашского 
народа. Чувашия за годы со-
ветской власти превратилась в 
социалистическую республику 
с развитыми промышленностью 
и сельским хозяйством, передо-
вой наукой и культурой. И сегод-
ня КПРФ ставит своей главной 
целью поворот всей политики 
государства во благо человека 
труда.

В День Республики секретарь 
Чувашского рескома КПРФ А.В. 
Шурчанов и первый секретарь 
Чебоксарской городской партий-
ной организации А.И. Игнатьев 
возложили цветы к памятнику 
В.И. Ленину на главной площади 
города Чебоксары. Так коммуни-
сты отметили 97-ю годовщину 
Чувашской Республики.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

В Комитет Государственной Думы по природ-
ным ресурсам, собственности и земельным от-
ношениям поступил разработанный группой депу-
татов проект федерального закона «О внесении 
изменений в статью 32 Лесного кодекса Российской 
Федерации».

Он разработан на основании многочисленных обраще-
ний граждан о невозможности использования валежной 
древесины в незначительных объемах без длительной 
процедуры оформления разрешительных документов. 
Ведь правила сбора валежника установлены такие же, как 

и для заготовки обычной древесины. Выходит, что большое 
количество граждан ежедневно совершают правонаруше-
ния, осуществляя сбор валежника.

При этом уполномоченные органы государственной 
власти не справляются с очисткой лесов от валежника, 
что негативно влияет на противопожарную ситуацию. 

В этой связи депутаты выступили с законодательной 
инициативой дополнить часть 2 статьи 32 Лесного кодекса 
понятием «валежник», что даст возможность его заготов-
ки и сбора как не древесного лесного ресурса гражданами 
для собственных нужд.

Фигурантом дела стал глава адми-
нистрации Комсомольского района.

Как стало известно ИА REGNUM из 
собственных источников, дело заве-
дено в отношении главы администра-
ции Комсомольского района Алексея 
Самаркина, которого подозревают в 
злоупотреблении должностными пол-
номочиями.

Источник сообщил, что в 2016 году, 
по версии следствия, муниципальный 
чиновник незаконно организовал на 
земельном участке площадью более 
4 га, находящемся в федеральной 
собственности, «посадку картофеля 
в целях его дальнейшей продажи для 
получения прибыли».

«Кроме того, в том же году для 
уборки урожая с данного участка им 
незаконно привлекались работники 
районной администрации. При этом, 

по официальным документам, в ука-
занное время они якобы находились 
на рабочих местах и исполняли свои 
служебные обязанности», — сооб-
щил источник.

Уголовное дело возбуждено по 
ч.1 ст.285 УК РФ («Злоупотребле-
ние должностными полномочиями»). 
Уголовное дело расследует респу-
бликанское Управление ФСБ. В 
пресс-службе УФСБ информацию о 
возбуждении уголовного дела не ком-
ментируют, но и сам факт наличия 
дела не опровергают, ссылаясь на 
тайну следствия.

Как ранее сообщало ИА REGNUM, 
продолжается разбирательство по 
делу главы администрации Чебок-
сарского района Георгия Егорова. Ру-
ководителю самого крупного сельско-
го муниципалитета инкриминируют 

мошенничество и злоупотребление 
должностными полномочиями. След-
ствие, в частности, полагает, что сити-
менеджер мошенническим способом 
похитил у директора местной строи-
тельной фирмы 330 тыс. рублей, поо-
бещав ему победу в одном из аукцио-
нов. Правоохранители также считают, 
что Егоров незаконно заключил муни-
ципальный контракт на строительство 
жилья для переселения жителей не-
скольких аварийных домов из посёл-
ка Кугеси в село Ишлеи, хотя жители 
не давали своего письменного согла-
сия и отказались переезжать в другой 
населённый пункт. Муниципального 
чиновника также подозревают в пре-
вышении должностных полномочий 
при строительстве школы стоимостью 
287,7 млн. рублей в селе Яныши.

ИА REGNUM.

ДЕПУТАТЫ ПРЕДЛОЖИЛИ ЗАКОНОДАТЕЛЬНО 
РАЗРЕШИТЬ ГРАЖДАНАМ СБОР ВАЛЕЖНИКА

СИТИ-МЕНЕДЖЕРА РАйОНА В ЧУВАШИИ 
ПОДОЗРЕВАюТ В КАРТОФЕЛЬНОМ БИЗНЕСЕ

Криминальный угол

Новочебоксарский горком
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К 100-летию Великого Октября

«Вы помните, что с прошлого года фрак-
ция КПРФ шефствует и держит на контроле 
финансирование и обеспечение современ-
ным оборудованием Всероссийского детско-
го онкологического научного центра имени 
Блохина. В этом постановлении во всех трех 
частях это учреждение включено, и, конечно, 
фракция будет этим заниматься», — отметил 
депутат-коммунист.

В завершение своего выступления Вален-
тин Сергеевич подчеркнул: «Прежде всего, 
чтобы обеспечить сегодня экономический 
рост, нужно направить инвестиции в хозяйство 
страны. Сейчас только порядка 18% инвести-
руется из объемов бюджета, а нужно около 
30%. Это важнейшее направление. Нужно под-
держать сельское хозяйство, реальное произ-
водство, оборонно-промышленный комплекс 
и обеспечить защиту нашей страны, решать 
вопросы здравоохранения и образования, ко-
торые сейчас при рассмотрении бюджета ока-
зались, по сути дела, обделенными».

23 июня В.С. ШУРЧАНОВ заявил: «Прави-
тельство уже давно работает над бюджетом 
2018 года и последующих плановых 2019 и 
2020 годов. Соответственно, на повестке дня 
Государственной Думы с каждым днем будут 
увеличиваться налоговые и бюджетные ини-
циативы, которые будут вносить правитель-
ство и фракции, тем более оппозиционные. 
Фракция КПРФ будет голосовать за измене-
ния бюджетного кодекса, которые установят 
порядок предоставления дотаций для субъек-
тов Российской Федерации».

«Начиная с этого года, Министерство фи-
нансов России подписывает специальные 

соглашения по порядку использования всех 
финансовых трансфертов, которые направля-
ются в субъекты, - отметил депутат-коммунист. 
- Возник вопрос о том, а если это соглашение 
не выполняется, нет целевого порядка ис-
пользования или есть какие-то нарушения, 
что нужно делать? Одни предлагают снизить 
субъектам трансферты на размер объема 
нарушения. Мы в этом бюджетном кодексе 
представляем дело таким образом: субъек-
ты не виноваты. Народ, который проживает 
в субъектах, не должен страдать от того, что 
руководители субъектов допускают такие на-
рушения. Поэтому мы специально, это иници-
атива членов Совета Федерации, записываем 
в бюджетном кодексе, что никаких снижений 
уровня дотаций в связи с нарушениями ис-
пользования трансфертов в субъектах быть 
не может».

«Одновременно в комитете по бюдже-
ту и налогам ставился вопрос о том, что 
раз нарушения есть, то нужно вносить соот-
ветствующие изменения по привлечению к 
ответственности. Это дисциплинарное, ад-

министративное и в какой-то мере уголовное 
право, - сказал Валентин Сергеевич. - Дру-
гое. Меняется порядок выделения субсидий 
корпорациям Российской Федерации. Если 
раньше они предусматривались в бюджете, 
то теперь правительство предлагает их выде-
лять им оперативно по мере необходимости 
из резервного фонда правительства. Конечно, 
фракция КПРФ голосовать за это решение не 
может, потому что это снижает уровень парла-
ментского контроля. Наша фракция всегда за 
усиление контроля со стороны парламента. В 
конечном итоге во втором чтении, безусловно, 
«Единая Россия» за это проголосует».

«Что касается изменений в налоговом ко-
дексе, там есть законопроекты, которые нуж-
но поддерживать. Мы улучшаем положение 
подготовки рабочих кадров с точки зрения 
того, что расходы, которые будут направлять-
ся на их подготовку, не будут учитываться при-
былью и не будут облагаться налогом на при-
быль. Мы также проголосуем за законопроект, 
который устанавливает, что имущественные 
права на интеллектуальную деятельность 
предприятий также не должны учитываться 
в бюджете и облагаться налогом. Это реше-
ние будет помогать повышению заработной 
платы работников конструкторских, научно-
исследовательских организаций, будет спо-
собствовать развитию инноваций, науки и 
техники. Есть целый ряд законопроектов, ко-
торые вносит оппозиция, по изменению нало-
гов с тем, чтобы снизить налоговую нагрузку 
на нашу социальную сферу. Мы, безусловно, 
эти законы будем поддерживать», - заявил 
депутат-коммунист.

По сообщениям пресс-службы ЦК КПРФ.

ДЕПУТАТЫ-КОММУНИСТЫ В ГОСДУМЕ 
ВЫСТУПИЛИ ПЕРЕД ЖУРНАЛИСТАМИ

Окончание. Начало на 1-й стр.

Депутат Государственной 
Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации ШУР-
ЧАНОВ Валентин Сергеевич на-
правил официальное письмо 
исполняющему обязанности 
прокурора Чувашской Республи-
ки А.И. Григорьеву, в котором 
сообщил, что к нему обратилась 
группа граждан, проживающих в 
селе Кармалы Янтиковского рай-
она, с просьбой о содействии по 
защите их прав.

Как явствует из обращения, брат 
руководителя фермерского хозяй-
ства В.Г. Грачева приобрел в Шиха-
занах производственное помещение. 
После ремонта здания все старые 
люминесцентные лампы, подлежа-
щие утилизации, были свалены в 
овраг на окраине села Кармалы, ря-
дом с речкой, что создает реальную 
опасность для окружающей среды и 
наносит вред здоровью граждан.

Как утверждают заявители, не-
однократные обращения жителей по 
данной проблеме в органы местной 
власти положительных результатов 
не дают. Данная ситуация является 
нарушением требований, установ-
ленных Федеральным законом от 
10.01.2002 года №7-ФЗ «Об охране 
окружающей среды».

Валентин Сергеевич просит про-
вести проверку изложенных фактов 
и принять меры прокурорского реа-
гирования.

На депутатский запрос В.С. ШУР-
ЧАНОВА по вопросу организации 
перевозки пассажиров водным 
транспортом в Козловском райо-
не Чувашии поступил официаль-
ный ответ от Министра транспорта 

Российской Федерации М.ю. Соко-
лова.

«Минтранс России сообщает, что 
организация транспортного обслу-
живания населения водным транс-
портом в межмуниципальном и при-
городном сообщении относится к 
полномочиям органов государствен-
ной власти субъекта Российской Фе-
дерации и осуществляется данными 
органами самостоятельно за счет 
бюджета субъекта.

В соответствии с законодатель-
ством перевозка пассажиров вну-

тренним водным транспортом осу-
ществляется на договорной основе. 
При этом предусмотрена возмож-
ность предоставления органами го-
сударственной власти субъектов или 
органами местного самоуправления 
субсидий перевозчикам в целях воз-
мещения недополученных доходов. 

Маршрут «Козловка (Чувашская 
Республика) – Волжск (Республика 
Марий-Эл)» относится к переправе, 
которая осуществляется в межре-
гиональном (межсубъектовом) со-
общении. Предоставление субсидий 
из федерального бюджета действу-
ющим законодательством не преду-
смотрено.

По информации Росморречфло-
та, Министерство транспорта и до-
рожного хозяйства Чувашской Ре-
спублики в целях решения вопроса 
финансирования работ по ремонту 
дебаркадера порекомендовало ад-
министрации Козловского района 

рассмотреть вопрос выделения 
средств из бюджета Козловского 
района, а также проработать вопрос 
софинансирования указанных работ 
с органами местного самоуправле-
ния г. Волжска.

Учитывая социальную значи-
мость маршрута, Минтранс России 
полагает, что вопрос организации и 
финансирования перевозок по нему 
может быть решен в рамках согла-
шения между органами государ-
ственной власти субъектов Россий-
ской Федерации.

При этом информируем, что в на-
стоящее время Минэкономразвития 
России совместно с Минтрансом 
России разрабатывается Концеп-
ция долгосрочного государственно-
го регулирования межрегиональных 
пассажирских перевозок, в которую 
включены вопросы осуществления 
перевозок по внутренним водным 
путям. Указанная Концепция преду-
сматривает, в том числе, разработку 
механизмов субсидирования межре-
гиональных перевозок.

Также информируем, что по ито-
гам заседания президиума Госу-
дарственного Совета Российской 
Федерации 15 августа 2016 года по 
вопросу «О развитии внутренних во-
дных путей Российской Федерации» 
Президентом Российской Федерации 
были даны поручения, направлен-
ные на создание условий для раз-
вития инфраструктуры, предназна-
ченной для организации социально 

значимых пассажирских перевозок.
Правительству Российской Фе-

дерации совместно с органами ис-
полнительной власти субъектов 
Российской Федерации поручено 
рассмотреть вопрос о целесообраз-
ности создания казенных предприя-
тий, осуществляющих деятельность 
по содержанию портовых гидротех-
нических сооружений (причалов), 
расположенных на внутренних во-
дных путях и используемых для ор-
ганизации социально значимых пас-
сажирских перевозок. 

Чувашская Республика и Респу-
блика Марий-Эл заявили об отсут-
ствии заинтересованности в созда-
нии казенных предприятий, в том 
числе из-за дефицита средств ре-
гионального бюджета, отсутствия в 
собственности субъектов портовых 
гидротехнических сооружений (при-
чалов), используемых для организа-
ции социально значимых пассажир-
ских перевозок, а также, учитывая 
особенности внутреннего водного 
транспорта, ввиду осуществления 
посадки и высадки пассажиров с ис-
пользованием дебаркадеров, барж-
площадок и непосредственно на 
естественный берег без использова-
ния причальных сооружений.

Чувашская Республика проин-
формировала о наличии организа-
ций различных форм собственно-
сти, в том числе в собственности 
субъекта Российской Федерации, 
осуществляющих деятельность по 
содержанию портовых гидротехни-
ческих сооружений (причалов), рас-
положенных на внутренних водных 
путях и используемых для организа-
ции социально значимых пассажир-
ских перевозок».

Депутатские будни

ЗАПРОСЫ И ОТВЕТЫЗАПРОСЫ И ОТВЕТЫ
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Моисеев юрий Александрович, Романов Вениамин 
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Андреев Николай Андреевич, г. Чебоксары.
Андрамонов Владимир Михайлович, Канашский район.

29 июня 2017 года в актовом зале 
Чувашского рескома КПРФ (г. Чебок-
сары, проспект Мира, 82А) состоится 
бесплатный показ фильма «ЭТИ» те-
леканала «Красная линия». Начало в 
16:00.

Откуда появляются предатели? 
Кто они?

Они живут среди нас, дышат с 
нами одним воздухом, они кажутся 
нормальными. А потом приходит 
черед выбирать.

И они выбирают…

«Впрочем, сегодня письма ра-
бочих Президенту РФ по своей 
результативности похожи на 
письмо Ваньки Жукова на деревню 
дедушке».

«Правда», №44.
Средства массовой информации 

хором призывали нас отправлять 
свои вопросы Президенту. Рекламная 
служба «прямой линии» регулярно 
сообщала, что приняты уже десятки 
тысяч обращений от граждан. В день 
прямой трансляции была озвучена 
цифра в 2 миллиона.

Как мы помним, и в прошлом году 
буржуазные СМИ так же победно из-
вещали об астрономическом числе 
вопросов и обращений к главе стра-
ны. Неужели владельцы СМИ и те, кто 
пиарил «прямую линию», не понима-
ют, что такое количество обращений к 
Президенту не от хорошей жизни. Что 
подавляющее большинство их - это 
призывы о помощи почти 20 миллио-
нов граждан, живущих сейчас за чер-
той бедности. Думаю, не задают Пре-
зиденту вопросы те 200 богатейших 
бизнесменов, у которых совокупное 

состояние за последний год увеличи-
лось на 100 миллиардов долларов на 
фоне общего обнищания. У них всё 
хорошо. И так из года в год.

Прошла «прямая линия». На 
какие-то отобранные вопросы прозву-
чали ответы. Около двух миллионов 
голосов остались не услышанными. 
Изменится ли что-нибудь в нашей 
жизни после прямого эфира? Грядут 
ли какие-то позитивные перемены? 
Или опять будем ждать следующего 
прямого эфира? И так по накатанной 
дорожке – по кругу.

Было бы справедливо, если бы в 
СМИ озвучивались итоги исполнения 
обращений предыдущих «прямых ли-
ний»: тематика вопросов, что было 
сделано для народа после того, как 
люди обратились к главе государства 
за помощью. Обычно ответ «с барского 
плеча» бывает в единичных случаях, о 
чем трубят потом все официальные 
СМИ. Остальных так же, как и прежде, 
не слышат, но они продолжают год за 
годом писать «на деревню дедушке».

Р. Якупов,
с. Ишлеи.

Хорошо помню, как торжественно и красочно 
проходили в советское время парад 7 ноября и 
демонстрация 1 мая. Потому что мы праздновали 
свои главные праздники. У Мавзолея в Москве, у 
памятников В.И. Ленину в других городах устанав-
ливались трибуны, где размещались руководите-
ли, передовики производства. Они приветствовали 
с трибуны трудовой народ. Мы кричали «ура» сво-
ему будущему, чествовали тех, кто обеспечивал 
нам спокойную жизнь, кто все силы вкладывал в 
развитие нашей экономики.

Что будет сейчас? Государственный праздник 
Великого Октября отменили, заменив его Днем на-
родного единства. В этот день в 1612 году освобо-
дили Москву от польских интервентов. Кто-нибудь 
помнил об этом? А почему не выбрали, например, 
26 октября – день, когда русские вступили в Мо-
скву после бегства Наполеона? Понятно, что по-
литтехнологами был подобран самый близкий к 7 
ноября исторический день – для того, чтобы сме-
стить акцент, и чтобы легче было стереть из па-
мяти народа значение этого исторического дня. А 
День международной солидарности трудящихся 
заменили на ничего не значащий праздник Весны 

и труда. Конечно, зачем же напоминать людям, что 
нужно за что-то бороться…

1 мая площадь Республики в Чебоксарах была 
в праздничном убранстве. Когда показалась пер-
вая колонна демонстрантов, ди-джей на площади 
громко и радостно начал свое шоу. Он в одиноче-
стве приветствовал демонстрантов, выдавая не 
всегда удачные остроты. В ответ получал от про-
ходящих громкое «ура». Получается, что все воз-
гласы демонстрантов были адресованы клоуну - 
ди-джею и толпе любопытных прохожих. Но ведь 
вместо зевак здесь могли бы стоять мобильные 

трибуны для заслуженных людей, чей доблестный 
труд отмечен республикой, Родиной, кем мы гор-
димся. Иначе мероприятие теряет всякий смысл. 
Из праздника трудового народа сделали очеред-
ное шоу. Дали народу обычное зрелище.

Коммунисты страны выступают за то, чтобы сде-
лать 7 ноября праздничным днем, по всей стране 
собираются подписи. Власть сопротивляется. По-
чему? Ведь помнят же французы свою революцию, 
чтят ее. Вспомните лозунги Великой французской 
революции: «Свобода, равенство, братство! Мир 
хижинам - война дворцам!». И никто во Франции 
не ругает этот праздник, никто не переименовыва-
ет. Почему мы должны забывать свой?

Очень хочется надеяться, что наши праздники 
не будут превращаться в клоунаду и шоу, что вер-
нется уважение к трудовому человеку, к передови-
кам и настоящим лидерам, которые будут привет-
ствовать нас с трибуны во время демонстраций. 
Хотелось бы, чтобы смысл наших праздников не 
искажался, и мы так же уверенно смотрели бы в 
будущее, как когда-то.

А. Городецкий, 
г. Чебоксары.

Шемуршинский райком КПРФ извещает о 
кончине ветерана партии

Мироновой Нины Ивановны
и выражает искренние соболезнования род-
ным и близким покойной. 

Красночетайский райком КПРФ и Аккозин-
ское ПО с глубокой скорбью извещают о без-
временной кончине активного коммуниста

Филиппова юрия Матвеевича
и выражают искренние соболезнования его се-
мье и близким.

Приближается 1 июля, с которого, 
по давно заведённой нынешней вла-
стью традиции, нас вновь ожидает 
повышение тарифов на жилищно-
коммунальные услуги.

Как сообщает официальный сайт 
Козловского района, плата за найм 
жилых помещений в городе Козловка 
с 7 рублей 06 копеек за 1 кв. м. жи-
лой площади вырастет до 7 рублей 
69 копеек, или на 9%. Тариф на ути-
лизацию ТБО увеличится на 2,4%, 
стоимость электроэнергии - на 4,4% 
в городе и на 4,3% на селе, цена при-
родного газа - на 3,9%. На 4% повы-
сится стоимость холодной воды. А 
стоимость 1 кубического метра горя-
чей воды увеличится аж на 27%, со 
103,88 руб. до 131,91 руб. Тариф на 
канализацию 1 кубометра сточных 
вод поднимется на 4%. Плата за те-
плоснабжение возрастёт на 3%. 

Что тут скажешь? В стране - эко-
номический кризис. Цены на продук-
ты питания растут. Доходы населе-

ния уменьшаются. В следующем году 
ожидаются президентские выборы. 
Правители страны могли бы посочув-
ствовать людям, войти в наше поло-
жение, не нагнетать социальную на-
пряжённость в обществе. Проявить 
твёрдую волю и заморозить тарифы 
хотя бы на период экономической 
нестабильности. Но теперешние по-
литические верхи далеки от нужд 
трудового народа. Им милее и ближе 
классовые интересы чиновничества 
и крупной буржуазии. Даже для того, 
чтобы привлечь к себе избирателей, 
они не пойдут на замораживание 
тарифов. Зачем, если чиновники на 
100% уверены, что им удастся ор-
ганизовать выборы с «правильным 
голосованием», и что уставшее от 
бесконечных поборов население всё 
равно не станет протестовать, всё 
равно проголосует за нынешнего 
«национального лидера».

Действительно, тарифы растут 
каждый год. Но граждане не видят, 

что качество услуг улучшается. Вы-
зови, например, на дом работника 
местного горгаза. Он провозится с 
котлом час-другой и возьмёт за это 
1000 рублей. Жители дома №91 по 
улице Октябрьская в Козловке дав-
но требуют - поменяйте трубы в под-
вале. Но их просьбы остаются без 
ответа. Так же, как и аналогичные 
просьбы жителей дома №24 по улице 
Лобачевского. Жители двухэтажных 
домов 50–х годов постройки по улице 
Лобачевского никак не дождутся, ког-
да до них дойдёт программа «ветхое 
жилье». Законом освободили от пла-
ты за капремонт пожилых граждан. И 
люди, которым за 80 лет, должны в 
таком преклонном возрасте ходить по 
кабинетам и собирать справки! Уже в 
нескольких домах районного центра 
прошли собрания, на которых кварти-
росъёмщикам предлагали провести в 
домах индивидуальное газовое ото-
пление. Но стоит это «удовольствие» 
100 – 150 тысяч рублей. Многие ли 

козловчане могут себе это позво-
лить? Все предприятия ЖКХ в райо-
не находятся в частной собственно-
сти. Многие из них едва сводят концы 
с концами. Слесари и уборщицы по-
лучают копеечную зарплату. Короче, 
куда не кинь, все реформы в области 
ЖКХ приводят только к грабежу на-
селения.

Ситуацию с ЖКХ нужно менять 
кардинально, на самом высоком 
уровне. Скажем, принять закон, что-
бы тарифы на услуги ЖКХ меня-
лись не чаще, чем 1 раз в три года. 
Квартплата составляла не более 
10% от совокупного дохода чле-
нов семьи. Предприятия жилищно-
коммунальной сферы должны нахо-
диться в собственности государства. 
Нужен жесткий контроль обществен-
ности в этой отрасли. Именно об этих 
мерах должна позаботиться власть. 
Только станет ли она это делать?..

Марат Волгин.

ПОСЛЕ «ПРЯМОЙ ЛИНИИ» С ПРЕЗИДЕНТОМ

НЕ ПРАЗДНИК, А КЛОУНАДА КАКАЯ-ТО

ТАРИФЫ РАСТУТ, А КАЧЕСТВО НЕ МЕНЯЕТСЯ


